E Lohen LH

## VISITA A LAS OBRAS DEL ESTADIO TECHADO DEL PARQUE O'HIGGINS

Qué bueno es poder ver en terreno el estado de avance de estas obras comenzadas hace medio siglo y que por distintas circunstancias aún se encuentran inconclusas.

Santiago, con su apertura al mundo desde distintos aspectos, necesitaba contar con una infraestructura como ésta, que permitirá recibir hasta 14 mil personas en eventos deportivos, espectáculos artísticos y culturales, ferias y seminarios.

Como hemos visto, las obras están muy avanzadas y han seguido el plan de construcción que nos llevará a poder inaugurarlo, finalmente, en marzo del próximo año, después de darle un mes de marcha blanca para corregir detalles.

La ciudad entera ha visto cómo este enorme edificio, de más de 26 mil metros cuadrados y que fue concebido inicialmente para actividades deportivas de alta convocatoria, ha ido apareciendo lentamente ante sus ojos y que ha significado una inversión, en sus últimas etapas, de más de 4 mil 600 millones de pesos.

En 1956, se comenzó la construcción de la obra gruesa para la realización del Campeonato Mundial de Básquetbol Masculino de 1958, pero debieron ser paralizadas por falta de fondos.

En 1971 se reinició la construcción de la segunda etapa y durante los años siguientes se hicieron importantes modificaciones al proyecto original, que terminaron en 1998 con la licitación de la cúpula que cubre el estadio.

Se trata de dotar a la ciudad de una infraestructura que le permita desarrollar una intensa vida deportiva y cultural, en un barrio que es habitualmente visitado por muchas familias que buscan un lugar de esparcimiento y que ahora se podrán acercar también a otro tipo de espectáculos.

También servirá para sacar partido de la buena calificación que tiene Santiago a nivel continental y mundial para realizar eventos de gran envergadura, como ferias internacionales, seminarios especializados en distintas materias y conciertos masivos, por ejemplo.

Este edificio, emplazado en terrenos de Chile Deportes, es una demostración de la voluntad de crear espacios apropiados para la realización de distintas disciplinas deportivas, objetivo que nos propusimos en enero de 2001 cuando se promulgó la Ley del Deporte.

Mediante ese cuerpo legal, nos comprometimos, como deber del Estado, a crear las condiciones para el ejercicio, fomento, protección y desarrollo de las actividades físicas y deportivas.

En esa oportunidad, hice un llamado a los empresarios y al sector privado a invertir en el deporte, para que la ley fuera una herramienta eficaz para los niños, los jóvenes, los adultos, para los chilenos y chilenas de la tercera edad y todo aquél que buscara en el deporte un medio para superarse como persona y para vivir de una manera más saludable.

Este nuevo estadio techado está siendo desarrollado por el consorcio chileno Arena Bicentenario, que tendrá un período de concesión de 20 años.

Para complementar su función se está construyendo nuevas vías de ingreso desde sectores como la Autopista Central. Dispondrá de mil 500 estacionamientos en la elipse del Parque y, para llegar ahí, se está construyendo un acceso especial. Además, se habilitarán conexiones apropiadas desde la estación del Metro.

Todo esto es para garantizar la optimización de un recinto que contará con butacas numeradas para 12 mil personas, gimnasios, multicanchas, cafetería, un moderno marcador electrónico y casetas de transmisión y palcos para la prensa.